

El Eldense regresa a Tenerife 46 años después

13/02/2024



El azulgrana Florin Andone rodeado de jugadores tinerfeños en el duelo de la primera vuelta jugado en Elda | J. Cruces. Archivo Valle de Elda.

El tiempo vuela. Parece que fue ayer y, sin embargo, han transcurrido 46 años desde la última visita efectuada a Santa Cruz de Tenerife por parte del Eldense. Fue el 28 de diciembre de 1977 cuando los de Elda pisaron por última vez el Estadio Heliodoro Rodríguez López, donde perdieron (3-1) en partido de vuelta de una eliminatoria de la Copa de España.

Será la séptima visita azulgrana a la isla tinerfeña, donde sólo pudieron cantar victoria (1-2) el 7 de octubre de 1956, con dos goles de Javier **Cárcamo** para el Deportivo y de **Tomás Barrios** para los chicharreros, en un duelo dirigido por el colegiado sevillano Rafael José

Cabrera Quílez.

El Tenerife estaba entrenado por el extremeño Diego Lozano Rodríguez, que alineó a **Andrés Gómez "Cuco"**; **Ricardo Álvarez**, **Gabriel Isal**, **José Manuel Tosco**; **Santiago Villar**, **Óscar Castro**; **Tomás Barrios**, **Julito Alonso**, **Antonio Pedrero**, **Alejandro Padilla** y **Ramón Herrera**.

Eran los tiempos en el Eldense del técnico albaceteño **Manuel Alfaro Romero "Manolete"**, que puso en línea de combate a **Lorenzo Zúñica**; **Juan Ibáñez**, **Andrés Chico**, **Luis Alda**; **Luis Sueza**, **Paco Grande**; **Sebastián**

Fustero, Francisco Eduardo Nicieza, Javier Cárcamo, Domingo Medina y Juan Cedrés.

Las restantes cuatro visitas ligeras del Deportivo a terreno tinerfeño se saldaron con otras tantas derrotas, y es que no es fácil puntuar en el Heliodoro Rodríguez López, un estadio inaugurado el 25 de julio de 1925 con el nombre de *Stadium* hasta que en 1949 pasó a denominarse Heliodoro Rodríguez en honor al que fuera presidente del club.



Estadio Heliodoro Rodríguez López de Tenerife donde jugó el Eldense por última vez en 1977 | CDT.

Cuenta con 35 puertas de acceso y un aforo con capacidad para 23.000 personas, siendo propiedad del Cabildo Insular de Tenerife. Sin embargo, el estadio careció de césped natural hasta 1952 y dos años después se instaló la luz artificial para poder disputar partidos nocturnos.

En la primera vuelta, el CD Tenerife endosó la mayor derrota que ha sufrido el CD Eldense en la presente temporada ligera, ya que se impuso con claridad (0-3) en el Nuevo Pepico Amat de Elda.

Precios para el partidos

El Tenerife pone a la venta las entradas para el partido ante el Eldense fijado para el próximo lunes a las siete y media de la tarde en horario canario (20:30 hora peninsular). En ese sentido, los precios van desde los 15 euros para las localidades en zona popular alta y baja (en un fondo), pasando por los 20 euros en grada herradura (en el fondo opuesto), 25 euros para sentarse en zona San Sebastián baja y alta (general y preferencia) y 35 euros la entrada más cara en tribuna baja y alta.